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Herrn Dr. Lutz Trümper 
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Kurztitel  
 
Umsetzungsstand Unterstützung der studentischen 
Freiraumprojekte 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Mit dem Änderungsantrag zur Drucksache DS0576/20 und dem Beschluss-Nr. 644-
024(VII)20 bezüglich der Finanzierung der studentischen Freiraumprojekte „in:takt“ der Otto-
von-Guericke-Universität und „schauwerk“ der Hochschule Magdeburg-Stendal wurde die 
Stadtverwaltung beauftragt, dezernatsübergreifend eine Lösung für die langfristige Sicherung 
der beiden Projekte zu schaffen.  
 
Im Protokoll zur Sitzung vom 03.12.2020 ist dies wie folgt notiert: „Abschließend plädiert sie 
dafür, eine Zusammenarbeit des Baudezernates, Kultur- und Wirtschaftsdezernates mit der 
Hochschule anzustreben, um die Stadtentwicklung voranzubringen.“ sowie „Zudem sollen 
Gespräche mit allen Beteiligten über eine Folgefinanzierung über das Jahr 2021 und 
Umstrukturierungen der Projekte geführt werden.“  
 
Aufgrund dessen frage ich Sie, Herr Dr. Trümper: 
 
1.) Wann fanden Treffen zwischen welchen Akteur*innen zu diesem Thema statt?  
2.) Welche Ergebnisse und Schlussfolgerungen hat die Stadtverwaltung aus jedem dieser 
Treffen mitgenommen? 
3.) Wie plant die Stadtverwaltung nach Dezember 2021 die beiden studentischen Projekte 
weiter zu unterstützen? 
4.) Inwiefern ist das Team Wissenschaft der Stabsstelle Bildung und Wissenschaft bereits in 
die Gespräche involviert und wird bereits anhand ihrer Beschreibung bei der Koordinierung 
zwischen Hochschulen und Stadt tätig? 
5.) Welche Absprachen/Vereinbarungen wurden bereits mit der Wobau getroffen? 
 
Um ausführliche schriftliche Beantwortung wird gebeten.  
 
 
 
 
Madeleine Linke                                    
Fraktionsvorsitzende       
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